

Open-Air-Wochenende zum 100-jährigen Bestehen

Geburtstags- und Kirmesfeierlichkeiten sorgen in Saeffelen für großartige Stimmung. Musikverein St. Gregorius im Fokus.

VON HEINZ ESCHWEILER

SELFKANT-SAEFFELN Die Gründungsväter des Musikvereins St. Gregorius Saeffelen mögen wohl vom Himmel herab ein solches Kaiserwetter geschickt haben: Sie selbst hätten sicherlich ebenso an den Festlichkeiten zum 100-jährigen Bestehen ihre helle Freude gehabt wie ihre irdischen Nachfolgemusikanten.

Zwei Jahre musste der Musikverein auf dieses Event warten. Das sollte sich indes lohnen, denn: Das Open-Air-Musikfestival im herrlichen Ambiente hinter dem Pfarrheim in Verbindung zum Dorfsaal hin entpuppt sich mehr und mehr zum Eventplatz. So gab es zum Auftakt am Freitagabend mit der Janse Bagge Bend sowie der Vorband Green Easer das erste Musikereignis. Jung und Alt aus nah und fern feierten diese Party bei bester Musik, der Auftakt war grandios.

Der Samstagnachmittag bot den Festzug unter Beteiligung befreundeter Vereine. Neben der heimischen St.-Sebastianus-Schützen-



Doppelt im Fokus: Das Königspaar Conny und Tanja Rotloff war einer der ganz besonderen Farbtupfer beim Musikfestival in Saeffelen, das zum 100-jährigen Bestehen des Musikvereins St. Gregorius Saeffelen gefeiert wurde. FOTO: ESCHWEILER

bruderschaft mit ihrem Königspaar Conny und Tanja Rotloff sowie Prinz Christopher von Cleef begeisterten die Musikvereine Haaren, Obsrin-

gen, Waldfeucht und Birgden sowie die Spielmannszüge Saeffelen und Havert sowie das Trommler-, Pfeifer- und Fanfarencorps Hönzen.

Und der MV Saeffelen war ebenfalls mit dabei.

Viele Saeffelener standen in erster Reihe und applaudierten den teil-

nehmenden Gastvereinen, umjubelten den mitziehenden Musikverein St. Gregorius sowie das heimische Königspaar. Musikalisch stand die Liveband WLVD auf der Bühne. Am Abend folgte der Königsball unter den Klängen der Coverband Don't Care.

Am Sonntagmorgen gestaltete der MV St. Gregorius die Heilige Messe mit. Zum Frühschoppenkonzert gratulierte der Kirchenchor St. Luzia Saeffelen den Musikfreunden, anschließend spielte der Spielmannszug auf. Bürgermeister Norbert Reyans zeigte sich in einer kurzen Festrede beeindruckt vom musikalischen Wirken in Saeffelen. Er lobte die große Harmonie unter den Vereinen und gratulierte im Namen von Rat und Verwaltung dem Musikverein zum Jubiläum.

Den ganzen Tag über folgte Musik auf Musik. Zum Mittagskonzert spielte der Instrumentalverein Süsterseel auf, zum Kaffeekonzert der Instrumentalverein St. Josef Breberen-Schümm sowie anschließend die Harmonie St. Cecilia Königsbosch.